

## STATISTIQUE DES ORDRES RELIGIEUX

 'APRES l'*Annuaire pontifical* pour 1911, les Congrégations religieuses forment toujours de vaillantes légions de bons soldats de Jésus-Christ, malgré la tristesse des temps que nous traversons.

Voici les chiffres concernant les mieux connus :

*Bénédictins*, qui comprennent 14 branches, ont 156 monastères, 4,450 moines, 2,007 convers, 1,602 églises desservies, 142 collèges, etc.

*Chartreux* : environ 1,000 religieux, répartis en 25 couvents.

*Dominicains* : 4,476 religieux distribués en 367 maisons, constituées en 33 provinces.

*Frères Mineurs (Franciscains)* : 16,968 religieux, 1,487 couvents, en 79 provinces, sous une direction unique.

*Conventuels (Cordeliers)* : 1,700 religieux, en 26 provinces.

*Capucins* : 10,056 religieux, répartis en 547 couvents.

*Carmes* : 1,900 religieux, répartis en 153 couvents.

*Jésuites* : 16,294 religieux, répartis en 5 assistances, sous la direction du T. R. P. Wernz.

*Lazaristes* : environ 3,000 religieux distribués en 240 maisons ou résidences, sous la direction du T. R. P. Fiat.

*Oratoriens* : Ceux de la Congrégation de France ont été fondés, il y a trois siècles, par le cardinal de Bérulle et comptent 120 religieux répartis en 20 maisons ou collèges.

*Prêtres du Saint-Esprit* : environ 1,640 profès, en 203 maisons, sous la direction de Mgr Le Roy, évêque d'Alinda.

*Rédemptoristes* : plus de 4,000 religieux en 215 maisons, sous la direction du M. P. Murray.

*Maristes* : 1,000 religieux, dont 200 missionnaires, sous la direction du R. P. Raffin.